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第１１回白浜地区学校再編検討委員会次第 

 

日時  平成２１年１２月１５日 午後７時 

場所  白浜フローラルホール     

 

１．開会 

 

２．あいさつ 

 

３．報告 

 

４．議事 

（１）学校再編に係る意見具申について 

 

 

 

（２）今後の検討スケジュールについて 

 

 

 

（３）第１２回会議開催日程について 

 

 

 

（４）その他 

 

 

 

５．閉会 
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第１１回 白浜地区学校再編検討委員会 議事録 

 

平成２１年１２月１５日（火）午後7時 

白 浜 フ ロ ー ラ ル ホ ー ル  会 議 室 

記 録 者  石井 恵子、岡崎  靖 

出席委員  １７名 

欠席委員  加藤委員、井上委員 

 

１． 開会 

 

２． あいさつ 

委員長   １年間協議してきた内容の集大成として、具新案をまとめたい。 

教育長   具申案の修正箇所の確認と検討をお願いしたい。 

      両校の５年生で、ワカメの養殖を合同学習している。明日から、七浦幼稚

園が３日間、幼稚園閉鎖となる。 

      「もったいない運動」作文コンクールに白浜中１・２年生が多数入賞して

いる。２月６日に表彰を行う。 

 

３． 報告 

 事務局   前回会議の詳細な内容は、議事録を参照いただきたい。白浜幼稚園園章に

ついては、協議の結果、新たに作成する方針が決まった。１２項目を検討し

具新案を作成した。 

 

４．議事 

委員長  これより議事に入る。本日の傍聴の申し出なし。出席委員は１７名で、過半

数以上であり会議は成立する。 

      第１号議案「学校再編にかかる意見具申について」を議題とする。事務局よ

り説明を求める。 

 事務局  資料朗読による説明。 

 委員長  説明が終わった。具新案については、前回会議で合意を得ている。委員各位

の意見を伺いたい。 

 委員   学用品で、新たな園服に統一するとあるが、冬服は２年間統一されない。兄

弟で同じ園服を着用したい希望もある。「統一を図る」→「なる」に変更可能か。

専門部会で文書を作成している。出来次第事務局へ届けたい。 

 事務局  文言は、本日確認できるところは確認したい。夏服廃止は変更ないか。 
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 委員   長尾幼稚園の園児は、１年で廃止ではなく、２２年度も着用可能としたい。 

 事務局  夏服は原則廃止とし、２２年度も着用可能という表記としたい。冬服はどう

いう文書とするか。 

 委員   ２３・２４年度の２ヵ年は混合、２５年度に統一という趣旨の文書としたい。 

 事務局  夏服は廃止し、夏服は平成２５年度より新たな園服にする、でどうか。 

 委員   内部で了解すればよい事柄でもあるので、文書化しなくても良いのではない

か。 

 事務局  意見具申に入れることや、地域への周知にも活用するため、作成していただ

きたい。 

      夏服は廃止し、夏服は平成２５年度より新たな園服に統一する、でいかがか。 

 委員長  事務局案はどうか。 

 委員   良いのではないか。 

 委員   平成２３・２４年度は、園服の色は３色となる。 

 事務局  地区説明会で、専門暮改の検討内容をどういう形で知らせるかという意見が

あった。地区の方々に周知を図るためにもわかり易い表現が望ましい。今後、

決定事項は周知していきたいので、表現を確認させていただいた。 

 委員   では、「２３年度から新色とする。ただし、移行期間を設ける。」のような表

現が良い。 

 委員   「ただし、２３年、２４年は現在のものを使用しても良い。」ではどうか。こ

れで２年間は、現在の園児服を使えることが伝わるのではないか。 

 事務局  これまでの意見をまとめますと、「幼稚園児の夏服は廃止し、冬服は２３年度

から新しくする。ただし、２３年、２４年は現在の園服を使用してもよい。」と

なるが、どうか。 

 委員長  事務局案でよいか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  それでは、意見具申案の文言を修正し、報告するものとする。 

      次に第２号議案「今後の検討スケジュールについて」を議題とする。事務局。 

 事務局  今後の予定であるが、１月に意見具申の提出ができるよう調整を図りたい。

３月議会全員協議会へ報告を行いたい。なお、閉校に係る事務手続きは来年度

となる。 

専門部会の協議は引き続きお願いしたい。意見具申提出前に、地域の方へ周

知を図る必要があると考えている。 

閉園・閉校行事、跡地利用検討は来年度の協議事項と考える。 

 委員長  スケジュールについて意見を伺う。 

 委員   閉校実行員会と、再編検討委員会との位置づけはどうなるのか。また、閉校
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実行員会と長尾小学校は連携して事業を進めてよいのか。 

 事務局  閉校実行員会と再編検討委員会は、別組織と考えていただきたい。実行委員

会は学校、保護者、地域の方々で構成し、学校や地域の実情に即した組織構成

を考えていただきたい。 

 教育長  北三原幼稚園・小学校の閉園・閉校の事例を参考としていただきたい。予算

措置等はこれから考えて行きたい。 

 委員   形式上は、白浜小学校も閉校という扱いになるのか。 

 事務局  校舎がなくなる方の小学校を閉校という形で捉えている。校舎を活用し、新

生小学校となる白浜は、開校という考え方でいる。 

 委員   了解した。 

 委員長  跡地に関して意見はあるか。 

 委員   白浜幼小の学校再編がはっきりまとまってから、跡地の検討を行ったらどう

か。 

 事務局  来年度後半に具体的な動きがあると考える。委員の方々からあらかじめ意見

をいただければスムーズに進むと考える。 

 委員長  跡地検討委員会を設置することでよいか。 

 委員   異議なし。 

 教育長  意見具申後に検討委員会で協議して行ったら良いのではないか。 

 委員長  次に第３号議案「第１２回会議開催日程について」を議題とする。事務局よ

り説明を求める。 

 事務局  地域への周知を１月に行った後で、２月から３月の開催で日程調整を行い、

委員各位へご連絡したい。 

 委員   了承。 

 委員長  ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰよりご助言願いたい。 

 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 意見具申の１０番目の環境整備については、保護者や学校は要望事項があれ

ば検討したほうが良い。園児服について、予算措置をしたら良いと思う。 

 委員長  ご助言感謝する。 

以上で議事を終了する。 

 

５ 閉会 

 

 


